COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Comunicado: 1343

Xalapa, Ver., 13 de septiembre de 2024

El valor de los Niños Héroes continúa vigente en las y los mexicanos

 Conmemora Congreso del Estado el 177 aniversario de la Gesta Heroica del Castillo de Chapultepec.

El valor y espíritu de los Niños Héroes sigue vigente en las mexicanas y los mexicanos, al nunca rendirse y afrontar cualquier prueba con la determinación de quien lucha por causas justas, expresó la Secretaria de Servicios Legislativos del Congreso del Estado, Virna Edith Frizzi Quirasco, al conmemorar el 177 aniversario de la Gesta Heroica del Castillo de Chapultepec.

Al celebrar un acto cívico en la explanada del Palacio Legislativo y con la presencia de las diputadas Arianna Guadalupe Ángeles Aguirre y Elizabeth Martínez Marie, así como de los diputados Paul Martínez Marie y Genaro Ibáñez Martínez, la funcionaria Frizzi Quirasco subrayó que desde el Congreso de Veracruz se recuerda la hazaña de los cadetes, pero, sobre todo, se honra lo que su significado simboliza para México a lo largo de los años.

Asimismo, destacó que aquellos jóvenes cadetes no se rindieron en la defensa de su escuela, uniforme, bandera y de su patria, "como no se acobardó Benito Juárez contra los franceses, ni Madero contra Porfirio Díaz, ni Lázaro Cárdenas contra las petroleras".

Por otra parte, mencionó que para una sociedad el honrar las gestas de su pasado no debe ser un ejercicio vacío, sino un recordatorio de lo que puede suceder a futuro, "podemos encontrar en el pasado una inspiración, orientadora de nuestra conducta, respecto a los retos actuales de la Nación".

Agregó que la invasión estadounidense de 1846 a 1848 dejó varias reflexiones y, entre las más importantes, fue que la Independencia Nacional -que se había conquistado 22 años antes- no debía ser vista como una meta estática. "La Independencia se ejerce y se defiende, toda vez que siempre habrá la posibilidad de ceder terreno", precisó.

Por último, recordó que 14 años después el presidente Benito Juárez en la guerra contra Francia encontró la inspiración en la lucha de los Niños Héroes, "esa inspiración fue que cuando se trata de dar la cara por México, el tamaño del desafío no puede ser razón parar quebrarnos y que la dimensión del reto no justifica claudicar de nuestro compromiso con la Nación".





Como parte de este acto y con el apoyo de la banda de guerra y escolta del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (SUTSPL) se realizaron los honores a la Bandera.

Se contó con la presencia de la titular de la Dirección de Servicios Jurídicos, Lilia Christfield Lugo; el contralor interno, René Buenrostro Hernández; la encargada del Servicio Médico, Claudia del Rosario García Pérez y el secretario sindical, José de Jesús Rodríguez Hernández, así como personal administrativo de esta Soberanía y del Instituto de la Policía Auxiliar y Protección Patrimonial para el Estado de Veracruz (IPAX) que presta sus servicios en el Congreso local.

#-#-#-#



